



Herrera pide al nuevo Gobierno que apueste por el «Modelo Salamanca»

El presidente explica que el objetivo es «aprovechar» los lazos históricos y culturales

DL | SALAMANCA

■ El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, pidió ayer al nuevo Gobierno de España que avance «decididamente» en la construcción del llamado 'Espacio Iberoamericano del Conocimiento', una iniciativa surgida en el marco de la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno que albergó la capital salmantina en el año 2005. Este impulso serviría para, al igual que se habla del 'Modelo Bolonia', que comience a extenderse el 'Modelo Salamanca' «en el marco de un Espacio Iberoamericano del conocimiento real».

De esta manera, precisó Herrera, se podrán aprovechar «todas las ventajas que derivan de unos lazos históricos, culturales y académicos muy sólidos, estructurados además en torno a dos lenguas tan universales como el español y el portugués». Así lo expuso ayer el jefe del Ejecutivo autonómico ante los miembros del Consejo de Universidades, reunido en Salamanca de forma extraordinaria para diseñar la estrategia ante la celebración del VIII Centenario de la Universidad charra, y que estuvo presidido por el nuevo ministro de Educación, José Ignacio Wert.

Herrera resaltó en su intervención que la conmemoración que se hará extensible a toda la Universidad española «es muy importante para Castilla y León», dado que permitirá poner de relevancia el Campus de Excelencia Internacional orientado hacia las fortalezas de la institución académica: la enseñan-



El presidente de la Junta junto al ministro de Educación, ayer en Salamanca. DAVID ARRANZ

za del español y la alta investigación biomédica en áreas como el cáncer, las neurociencias y el corazón.

«Papel trascendental». Esa circunstancia debe servir para «resaltar el papel trascendental que la Universidad está jugando en la modernización del país» y, de igual manera, ha de arrojar luz sobre el protagonismo de instituciones como la Usal «en la construcción de una sociedad madura, moderna, culta, emprendedora, solidaria, impulsora del cambio hacia un modelo de crecimiento más inteligente que permita dejar atrás la crisis actual y, sobre todo, cons-

truir un futuro basado en la formación, el conocimiento y la excelencia», sentenció.

A juicio del presidente de la Junta este compendio de virtudes también ayudará a reforzar el compromiso del gobierno regional con el cuidado y la mejora del sistema universitario del que «está orgulloso», como demuestra el hecho de que la Comunidad sea una tierra «que aprecia y está comprometida con la Educación» entre la que se incluye el sistema universitario que, matizó Herrera, «siempre ha figurado entre las prioridades».

A juicio del presidente de la Junta, la Universidad vive hoy

día un momento histórico puesto que se encuentra a punto de culminar el proceso de plena integración en el Espacio Europeo de Educación Superior, circunstancia que le debe ayudar a impulsar «una investigación científica cada vez más competitiva y de mayor calidad»; establecer una relación «más fluida» con el sistema de Formación Profesional; fortalecer los vínculos con el mundo de la empresa; garantizar una financiación «más diversificada, eficiente y relacionada con el cumplimiento de sus objetivos», y apostar por unas estructuras organizativas «más ágiles, flexibles y colaborativas y menos burocráticas».